



La transformación del Zoológico porteño en un Ecoparque estará destinado a promover la educación ambiental sin la presencia sostenida de animales en medio del entorno urbano. “Estamos convencidos de que no es este el lugar adecuado para tener esta riqueza y diversidad de animales y creemos que no da para más”, dijo el jefe de Gobierno.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, anunció la transformación del Zoológico porteño en un Ecoparque Interactivo, que consiste en un complejo destinado a promover la educación ambiental sin la presencia sostenida de animales en medio del entorno urbano.

{youtube}wxPMcZx9Byk{/youtube}

“Estamos convencidos de que no es este el lugar adecuado para tener esta riqueza y diversidad de animales y creemos que no da para más”, señaló Rodríguez Larreta y destacó la “decisión histórica” de iniciar “un proceso de transformación y transición, en el que hay que tener muchísimo cuidado en el destino de cada uno de los casi 1500 animales, que son un tesoro y los tenemos que cuidar”.

Acompañado por el ministro de Modernización, Innovación y Tecnología, Andy Freire, el Jefe de Gobierno sostuvo que el objetivo es “darle privilegio a lo que hace al contacto de la gente y los chicos con los animales, apoyados en la tecnología”, tras lo cual advirtió: “Esta situación de cautiverio, de una manera degradante para los animales, no es la manera de cuidarlos y a esta altura no transmite los valores que nosotros queremos transmitir”.

Rodríguez Larreta dijo “soñar” con que el nuevo Ecoparque Interactivo “algún día sea parte de la currícula educativa y que todos pasen por acá como parte del proceso de formación”.

El proyecto, que se enmarca en el camino de innovación que comenzó a transitar la Ciudad hace años en la relación con su entorno, buscará generar un espacio dedicado a la educación ambiental a través de experiencias recreativas e inmersivas basadas en la tecnología, y enfocado principalmente en la familia.

Por su parte, Freire agradeció el “coraje” de Rodríguez Larreta por avanzar con esta iniciativa y anunció que el “foco” del predio será “la educación ambiental para la familia” y que la convocatoria “trascienda este espacio” para “pensar en la potencialidad de construcción de un

corredor de bioparques”.

“Hay una potencialidad de reconectarnos con esta posibilidad de educar en la fauna y flora”, remarcó Freire.

El complejo, que no contará con animales de manera permanente en el final del proceso, generará un corredor de biodiversidad junto al Parque 3 de Febrero y el Jardín Botánico, en el que estarán representadas la flora y la fauna.

También se trabajará en la rehabilitación y liberación de animales silvestres heridos o recuperados del tráfico ilegal, y se mantendrán los proyectos de conservación de la fauna autóctona.

Pese a la rescisión del contrato de concesión con la empresa Jardín Zoológico S.A., la Ciudad llevará adelante el proceso de transformación junto a los empleados de esa firma, de forma tal de asegurar su continuidad laboral.

Otra de las características del futuro Ecoparque Interactivo que reemplazará al actual Zoológico es que oficiará de plataforma para la realización de proyectos vinculados a la conservación del medioambiente impulsados por emprendedores y ONGs.

Respecto de los animales que actualmente habitan el complejo, se impulsará el traslado de la mayor cantidad de ejemplares posibles a un destino que constituya una mejora real a las actuales condiciones, mientras que aquellos que no puedan ser reubicados por cuestiones de seguridad, permanecerán en el Ecoparque como última generación, con un entorno mejorado.

Una vez iniciado el traslado de los animales, la Ciudad llamará a un concurso abierto de ideas para que arquitectos, urbanistas y paisajistas argentinos y del mundo presenten sus proyectos para el nuevo predio, mientras de forma paralela se generarán instancias de participación ciudadana para escuchar las propuestas e inquietudes de los vecinos porteños.

La iniciativa prevé además la preservación de los distintos programas del Zoológico en materia de conservación de la fauna, con el objetivo de fortalecer los lazos de cooperación con otras instituciones para generar una suerte de usina de desarrollo de propuestas de preservación y educación sobre el medio ambiente.

El Ecoparque Interactivo contempla además la puesta en valor de todos los edificios que forman parte del Zoológico, garantizando la preservación del patrimonio arquitectónico de la Ciudad en esas 18 hectáreas.

[&lt;&lt; Más info &gt;&gt;](#)

Fuente: [GCBA](#)